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１面 
・第24回生徒総会 
・大舞台への挑戦へ向かっ

て！ 
関東大会出場部活動壮行会 
・学校活性化のために 
令和元年度新生徒会役員募

集 
・THE・Research 
何で生徒会って呼ぶように

なったの？ 
２面 
・英国の風を感じて 
～1学年ブリティッシュヒルズ

語学研修～ 
・Toward the final battle 
各部3年生最後の戦いへ 
向かって！ 
・編集後記 
３面 
・激戦を勝ち抜いた強者たち 
各部活動茨城県予選大会結

果 
・進路情報Get！ 
合格へ向かって 
～3学年進学説明会～ 
４面 
・Shuei walker 
～創業60年の老舗をハニー

ハント～ 

※記事内の（ ）は（出身中学

校）になります。 

年 日（木）月 日（木）

～創業60年の老舗をハニーハント～ 

↑つくばの養蜂家さんのはちみつ「百花蜜」（972円） 
＜つくばコレクション認証物産品＞ 

とても甘く濃厚な味わいなのですが、あっさりとした部分があり、

蜜がしつこくなくとても食べやすいと感じました。食パンにたっぷり

とかけて食べてみましたが、とてもマッチしていました。

今回は本校から車で10分ほどのところにある山田

養蜂場にお邪魔しました。店内には沢山の種類のは

ちみつが置かれており、どのはちみつも味が違って、

自分好みのはちみつが見つけられます。 
「山田養蜂場」では、蜂蜜づくり（養蜂）から販売まで

を行っている珍しい店舗です。蜂蜜づくりについて店

長の山田雄一さんにお伺いしました。 
鈴木 菜湖（大穂）・須藤 佑奈（大穂） 

↑店内では沢山の種類のハチミツの試食がで

きます。味や香りで自分好みのはちみつを見つ

けることができますよ。 

←ラズベリー蜜（700円） 
すっきりとした甘味が

口の中に広がり、味が

あっさりとしたはちみつ

で、ヨーグルトなどにも

よく合います。 
癖が少ないはちみつ

なので、女性から特に

人気があります。 
 

 
 
 

養蜂とは、ミツバチを飼育し、花の蜜を集め、

はちみつを作ることです。 
巣箱の中には女王蜂が一匹と沢山の働き

蜂がいます。働き蜂の寿命は1ヵ月ほどです

が、ローヤルゼリーだけを食べて育つ女王蜂

は1年以上生きるそうです。 
1回に採れるはちみつの量は、天気や季節

などの条件によって変わり、条件がいいとたく

さん採れるそうです。採る際には、燻煙機（←

左写真参照）という煙を出す道具で蜂をおと

なしくさせてから採取します。 

養蜂とは、ミツバチを飼育し、花の蜜を集め、

はちみつを作ることです。

養蜂とは、ミツバチを飼育し、花の蜜を集め、養蜂とは、ミツバチを飼育し、花の蜜を集め、

生徒総会とは？ 
生徒たちの最高審議機関であり、基

本的な事業計画の承認、予算・決算の

決議、生徒会規約の改廃などを行うも

のです。 

店長の山田 雄一さん→ 
山田養蜂場は創業60年以上続いており、山田

さんは二代目だそうです。「はちみつは人それぞ

れお好みがあるので、ぜひ一度ご来店ください。

きっとお好みのはちみつが見つかるはずです。」

とおっしゃっていました。また6月15日（土）に、お

客様感謝day をするそうなので皆さん行ってみて

はどうでしょうか。 

3日間の定期テスト期間が終了し、5月30日の午

後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育

館に集まり、資料に真剣に目を通していました。 
生徒総会は、今年度の学校行事の予算、各部活

動の活動予算など、私たちの学校生活に大きく関

わるものとなります。私たち生徒会役員も緊張感を

持って会に臨むことができました。 

秀月 日（木）

～創業60年の老舗をハニーハン
今回は本校から車で10分ほどのところにある山田

養蜂場にお邪魔しました。店内には沢山の種類のは
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生徒会の歴史 
第二次世界大戦前に設置されていた校友会組織を

基礎として、学校における生徒の自主活動推進の目

的で、小学校、中学校、高等学校などに各種の生徒自

治会組織が設けられました。 
生徒自治会は、権利としての自治権が与えられ様々

な活動を行いました。自治会とは、生徒・学生が学校

生活を自主的に運営する集団として構成する活動組

織のことです。クラスや部活なども自治組織です。 

生徒総会に先立って、関東大会へ出場する部

活動の壮行会が行われました。今年もたくさんの

部活動の選手たちが関東大会へ出場します。

（女子ハンドボール・陸上競技部・男子バスケット

ボール・柔道部・ラグビー部・少林寺拳法部） 
つくば秀英高校の代表ばかりでなく、茨城県の

代表としても頑張ってください！ 

令和元年度生徒会役員を募集します！ 
活動内容は行事の企画・運営や秀花新聞の作成など

です。また、新聞の取材などでさまざまな場所に行きま

す！ 
学校の行事運営に関わってみたい！パソコンを使った

仕事に興味がある！新しいことに挑戦してみたい！など、

生徒会ではやる気のある人を募集しています。 
興味がある方は生徒会室前に立候補用紙があります

ので、そちらに記入して生徒会BOXに入れてください。 
新生徒会役員としてつくば秀英高校を盛り上げていき

ましょう！ 

☆募集役員☆ 
会長1名 副会長2名 会計3名 

書記2名 幹事2名 
  

立候補者応募期間 
5月30日(木)～6月14日(金) 

選挙運動準備期間 
6月17日(月)～6月28日(金) 

立候補者運動期間 
7月 1日(月)～ 

生徒会役員選挙 
7月17日（水） 

年

3
後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育

年

日間の定期テスト期間が終了し、

後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育

秀 花日（木）

日間の定期テスト期間が終了し、5月30日の午

後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育

日（木）

日間の定期テスト期間が終了し、

後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育

日間の定期テスト期間が終了し、

後に生徒総会が行われました。全校生徒が体育

日の午

ハチミツの種類って？ 
百花蜜（ひゃっかみつ）とは？ 
ミツバチが野山に咲くさまざま

な花から集めてきたはちみつの

ことを「百花蜜」といいます。 
それに対して単花蜜（たんかみ

つ）は、ミツバチが、ひとつの花

から取ったはちみつのことを言い

ます。「←さくら蜜（864円）」のよう

に桜の花だけからミツバチが集

めたはちみつのことを単花蜜と

いいます。 

有限会社 山田養蜂場  
〒300-2665 茨城県つくば市高須賀 145  
℡0120-118341 受付時間 9:00-17:00 
定休日：日曜・祝日  

燻煙機 

↑巣箱の中の巣枠 
皮のような白いものは、出来上がったハチミ

ツが入った巣房にする蓋（蜜蓋）です。 

令和元年度 第24回生徒総会議長団（左から） 
 
 
 
 
 
 
 
スムーズな議事の進行ありがとうございました。 

議 長 3年4組 坪井　晴輝 豊里
副 議 長 3年7組 福田　レイ 谷田部

副 議 長 2年5組 湯澤　さくら けやき台
書 記 3年2組 杉澤　歩 並木
書 記 3年3組 飯塚　大智 筑波西
監 事 2年6組 臼田　圭介 谷田部

生徒会の名称の変化  
生徒会は昔、自治会組織「校友会」と呼

ばれていたそうです。 
戦後1949年ごろに、軍政部の指示によっ

て全国の自治会組織が「生徒会」という名

称に統一されたそうです。名称の統一は、

「生徒自治会」が校長の権限下ではなく、

自治会独自の権限が与えられているかの

ように思われることから、これを避けるとい

う意図があったそうです。 
また、生徒に任せ与えられた責任と権利

の中で活動を行うという認識があったそう

です。 

毎日、生徒会活動をしていて、いつごろから「生徒会」

というように呼ばれるようになったのか？ふと疑問に思

いました。 
今回は「生徒会」の歴史と名称の変化について調べ

てみました。 
中山友貴（石下） 

THE・Research

佑奈（大穂）

関東大会出場部活動へ応援部よりエールが送られました。 

毎日 生徒会活動をしていて いつごろから「生徒会会

生

ばれていたそうです。
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ラグビー部①5月18日②水戸ツインフィールド

③4位 
新人戦で3位だったのが4位に下がってし

まったのは、とても悔しいです。この結果を受

け止め、次の大会では一つでも多く勝って良

い結果に繋げたいです。これから勝てるよう

に日々の練習に取り組んでいきたいです。 
吉原 綱宏（下根） 

少林寺拳法部①5月12日②水戸武道館③男

子単独演武3位 女子単独演武繰り上げ出場 
全国大会と関東大会への出場を決めること

ができました。次の大会では令和はじめての

関東大会で優勝し初代チャンピオンになれる

ように頑張ります。 
中泉 蓮（牛久三） 

自分の思った通りに演武ができなかったの

で、関東大会では自分が満足できる演武をし

たいです。 
島野 まはろ（境一） 

関東大会に先駆けて、県予選会が行われ、6つの部活動が関東大

会出場を決めました。選手のみなさん、関東大会出場おめでとうござ

います。 日頃の練習の成果が充分に発揮されることを在校生一同応

援しています。頑張ってください！ 
以下、部活名①日程②会場③順位等となります。

男子バスケ部①5月12日②水

戸アリーナ③準優勝 
前大会に比べて成長してい

る部分は試合で活かされたの

で、今大会で足りなかった部

分をトレーニングしていきたい

です。 
前回の関東新人戦では悔し

い結果に終わったので、今回

の関東大会では自分たちの

力を発揮して優勝したいです。 
渡邉 洵也 （下根） 

4月9日から4月11日にかけて、新入生が福

島県にあるブリティッシュヒルズに語学研修に

行ってきました。現地では季節外れの大雪が

降っており、とても寒かったですが、新入生た

ちは、研修を通じて打ち解けあっていきました。 

秀 花 聞 第 号平成 年創刊つくば秀英高等学校生徒会

ちは、研修を通じて打ち解けあっていきました。
最初は上手に英語を話せるか、

うまく外国の方とコミュニケーショ

ンをとれるか、心配だったのです

が、徐々に慣れていき、3日間有

意義な時間を過ごすことができま

した。私は、英語が好きではな

かったのですが、現地の方がフレ

ンドリーに接してくれたり、スタン

プラリーなどのイベントを催してく

れたりして、楽しく英語を話すこと

ができ、3日目には、英語が好き

になりました。入学してからすぐ

の宿泊学習で不安もありましたが、

良い経験になりました。 
鈴木 祥太（大穂） 

↑英会話レッスンの様子 
「イギリスについて」や「クラス交流会」など

を英語でプレゼンしました。 

↑閉会式の様子 
3日間過ごした先生方や仲間たちと喜びを分かち合

いました。 

女子ハンドボール部①5月12日②鉾田運動

公園体育館③3位 
関東代表が決まった試合ではチーム一丸と

なって最後まで全力を尽くすことができました。

目標であった関東大会出場を決めることがで

きて良かったです。 
関東大会では一試合でも多く勝ち進むため

に練習を全力で頑張りたいです。 
杉本 有（けやき台） 

柔道女子個人優勝 
今大会での反省を

活かして次の大会へ

繋げたいです。関東大

会では自分の力を出

し切って良い試合にし

たいです。 
古矢 桃子  （大穂） 

柔道部①5月7日②茨城県武道館③

男子団体3位、女子個人優勝 
自分が出場した場面でチームを盛

り上げる事ができなかったので、次

の大会ではチームを盛り上げる事が

できる試合をしていきたいです。 
小林 熙海 （堀船） 

自分がチームに悪い流れを作って

しまった。関東大会ではしっかり活

躍できるよう頑張ります。 
旭 征哉（下根）

1回だけ引き分けになってしまった

ので、次は全ての試合に勝ちたいで

す。 
志村 洸太（明桜） 

自分の負けが、チームの負けに繋

がってしまったので、インターハイ予

選ではしっかり仕事をこなせるように

頑張ります。 
窪田魅 空斗（上田一） 

4月24日に本校体育館にて、進

学説明会が行われ、約30大学の

先生方が来て下さいました。生徒

たちは希望している3つの大学の

説明を聞きました。説明ブースで

は、それぞれの大学の魅力や特

色、受験方法などの話を聞くこと

ができました。 

（木）

関東大会に先駆けて、県予選会が行われ、関東大会に先駆けて、県予選会が行われ、 つの部活動が関東大つの部活動が関東大つの部活動が関東大

専修大学 茨城大学 

↑スヌーカールーム 
大人の社交場であるスヌーカールームで、

ビリヤードをしました。 

ブリティッシュヒルズは、都心か

ら約2時間半で、非日常的な空間

である、英国文化を体験できる宿

泊施設です。イギリスでは、マ

ナーハウス（荘園領主の館）に泊

まるツアーが人気で、それを国内

で体験することができます。 

日に本校体育館にて、進日に本校体育館にて、進日に本校体育館にて、進日に本校体育館にて、進日に本校体育館にて、進

なって最後まで全力を尽くすことができました。
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なって最後まで全力を尽くすことができました。

目標であった関東大会出場を決めることがで

きて良かったです。
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陸上競技部①5月19日②笠松運動公園③

4×100mリレー男子3位、女子5位 
タイムを伸ばして沖縄インターハイに行けるようにが

んばるので、応援よろしくお願いします。 
吉田 温大（総和） 

個人種目は悔しい結果でしたが、リレーで関東出場

を決めることができたので、とても嬉しかったです。関

東大会では目標の48秒台を目指し、準決勝に進める

ように頑張ります。 
五頭 結虹（桜） 

この説明会では、オープンキャ

ンパス時の説明よりも大学の設

備、大学生活や入試方式などの

多くの情報をより詳しく聞くことが

でき、進路選択をする上でとても

参考になったと思います。このよ

うな機会を大切にして、これから

自分の目指す進路選択に活かし

ていきましょう。 
忍田悠輔(猿島）吉峰綾香(竹園東） 

各部、３年生にとって、

最後の大会やコンクー

ルがはじまりました。入

部してから今まで辛いこ

とや楽しかったことなど、

たくさんの事があったと

思います。それらを胸に

一致団結して、悔いの

残らないように頑張って

きてください。 
中澤 竜紀（けやき台） 

Toward the  
final battle

部活動名 部長名 出身中学校 大会への意気込み

弓道 初見 梨奈 岩井
三年生はこれが最後の大会になります。部員全員で全力を出し、悔いの無い
大会にし、この部活に入ってよかったと思えるように頑張ります。

剣道 篠原 明日香 境一 全力を出し、1試合でも多く勝てるように頑張ります。
テニス 鈴木 尚也 大和 後輩たちに印象深い試合を見せられたらいいなと思います。
サッカー 平市 零央 谷田部東 全力で楽しむ‼
少林寺拳法 中泉 蓮 牛久三 令和初代王者になります。
男子バスケットボール 渡邉 洵也 下根 チーム一丸となって全国大会への切符を取りに行きます。

女子バスケットボール 関 真鈴 八千代一
今まで関わって下さった沢山の方々に全員で恩返しできるように頑張りま
す。応援よろしくお願いします。

バトミントン 倉持 勇生 並木
練習の成果を発揮し、悔いの残らないように試合に挑みたいと思います。県
大会出場を目標に頑張ります。

女子ハンドボール 杉本 有 けやき台 優勝目指して頑張ります。
男子バレー 吉井 昂輝 豊里 精一杯頑張り、悔いの残らない試合にしたいです。

女子バレー 佐藤 つぐみ 守谷
今までやってきたことをすべて出し切り、1試合でも多く勝てるように頑張りま
す。

野球 増山 蓮 東陽 甲子園出場目指して頑張ります。
ラグビー 吉原 綱宏 下根 全てのプレーを全力でやる。
陸上競技 児矢野 佑都 三和北 勝ちに向かって貪欲にいく。

写真 髙野 教華 手代木
背筋を伸ばし、しっかりとした写真を撮影したいと改めて感じました。部員一同
精進していきたいです。

吹奏楽 斉藤 果歩 水海道西 最後の大会に向けて、残りの時間を無駄にしないように頑張ります。

美術 中山 雄斗 石下
これが3年間の集大成となります。日頃の活動の成果を発揮できるように頑
張ります。

料理 久保田 莉奈 桜
いつも賑やかで、みんな仲良しの部活です。部員全員で協力し合い、おいし
いものを作っていきたいと思います！

応援 末光 渉一 谷田部
今年は応援団として伝統を築き、3年間の集大成として最高の応援ができる
ように頑張ります。

新聞同好会 吉峰 綾香 竹園東 7年連続の総文祭出場です。より良い新聞が作れるように頑張ります。
天文同好会 髙田 敬裕 手代木 毎年確実に進化している天文同好会、今年も大きな進化を！
茶道 小野 晴香 豊里 お稽古を通して、美しい礼儀作法が身につくように頑張っています。

書道 寺島 くるみ 大穂
書を通し、自分と真摯に向き合うことを大切にして、みなさんを惹きつける魅
力的なパフォーマンスが出来るように頑張りたいと思います。




